Lucian

ARG

25 JUILLET 1968.-

Près d'OLAVARRIA.- (Argentine)

Un brigadier de police argentin a vu trois êtres descendre d'une soucoupe volante et a déchargé sa mitraillette sur eux a révélè un journal d'OLAVARRIA, ville située à quelque 350 Kms au sud-ouest de Buenos-Aires. L'affaire s'est produite dans la matinée de JEUDI, 25 JUILlet; précise le journal sur un aérodrome proche d' OLAVARRIA Alerté par une source lumineuse intense - et étrange sur une piste de secours, le brigadier s'arma et sauta dans une jeep accompagné de trois hommes. Arrivés sur les lieux, les quatre policiers virent, évoluant à faible hauteur et émettant des lumières multicolores, un engin de forme ovale, assez plat et muni de pieds. L'objet se posa alors et trois êtres en déscendirent : ils mesuraient environ deux mètres , portaient un uniforme phosphorescent et avaient une apparence humaine. Comme ils avançaient sur la patrouille, le brigadier tira une rafale de mitraillette mais sans les atteindre. les " êtres " ripostèrent en dirigeant sur les policiers les rayons de boules lumineuses qu'ils tenaient à la main, paralysant les representants de l'ordre, et remontèrent à bord de leur soucoupe qui disparut à toute vitesse.

" LE MATIN " du 30 JUILLET 1968.